

Kirche.Wir

Der tägliche Impuls der ev.-luth. Kirchengemeinden in

Börßum-Achim-Bornum • Hornburg-Isingerode • Schladen-Beuchte-Wehre • Werlaburgdorf-Gielde-Heiningen

Mittwoch, 6. Mai 2020

Kirche für andere



Dietrich Bonhoeffer schreibt:
„Die Kirche ist nur Kirche, wenn sie für andere da ist“

Dieses Für-andere-da-Sein, das sollen als Kirche, als Gemeinden natürlich auch im Moment, im Angesicht der Corona-Pandemie versuchen.

So wie ich das wahrnehme, gelingt uns das auch. Zum Beispiel da, wo Nachbarschaftshilfe orga-

nisiert wird. Da, wo wir kreativ neue Formen entwickeln, um Gottesdienstteilnahme zu ermöglichen. Vielleicht haben Sie ja schon einen oder mehrere unserer YouTube-Gottesdienste mitgefeiert. Was mich bei diesen Videos besonders berührt, ist, dass sie auf unterschiedliche Weise Bilder vom Kirchenraum einfangen und man beim Schauen für einen Moment das Gefühl hat, selbst in der Kirche zu sein. Und dann sind da natürlich auch die am Telefon oder per Video-Chat geführten Seelsorgegespräche, die die Ängste der Menschen ernst nehmen und helfen, diese zu tragen.

Ja. Kirche für andere, wie Bonhoeffer das genannt hat, das sind wir. Und das soll auch so bleiben!